
　

今
期
の
総
合
計
画
審
議
会
で
は
、
第
１
次
総
合
計
画
（
平
成

17
年
度
〜
平
成
26
年
度
）
の
振
り
返
り
と
平
成
27
年
度
か
ら
開

始
す
る
予
定
の
次
期
総
合
計
画
の
策
定
等
に
関
し
て
審
議
い
た

だ
き
ま
す
。

　

町
民
の
皆
様
に
は
、
今
後
、
総
合
計
画
の
策
定
等
に
あ
た
り
、

ア
ン
ケ
ー
ト
の
実
施
や
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
（
体
験
型
講
座
）
の

開
催
を
通
じ
て
計
画
策
定
等
に
関
わ
っ
て
い
た
だ
き
、
全
町
一

体
と
な
っ
て
町
の
将
来
を
考
え
て
い
た
だ
く
機
会
に
な
れ
ば
と

考
え
て
い
ま
す
の
で
、
ご
協
力
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

＜委員名簿（敬称略）＞

審議会役職 所属 ･職域 ･役職等 氏　　　名

山都町議会　議長 藤　川　憲　治

ＪＡ上益城　代表理事組合長 梅　田　　　穰

会　長 山都町商工会　会長 中　村　紘　二

副会長 山都町観光協会　会長 山　下　泰　雄

蘇陽南小学校　校長 藤　吉　勇　治

山都町立図書館　館長 下　田　美　鈴

山都町消防団　団長 山　本　勝　洋

山都町地域青年協議会　会長 高　畑　博　史

子育て支援センター 澤　村　静　子

行政職経験者 村　手　　　隆

農業経営者 藤　原　秀　樹

山都町商工会　副会長 草　部　清　也

明星学園　園長 武　元　典　雅

民生児童委員 後　藤　美千代

　５月24日（金）に認知症についての教室を三ヶ公民館で実施
しました。地域の民生委員から依頼があり、認知症地域支援推
進員と保健師が出向きました。
　教室では、認知症の症状や予防などについて保健師が話をし
たあと、認知症地域支援推進員が認知症の方への対応方法や病
院受診方法等について話しました。認知症の問題は一人で抱え
込まず、誰かに相談する事が大切です。
　また、早期の治療やケアで症状を和らげたり、進行を遅らせ
る薬もあります。地域包括支援センターでは認知症教室のほか、
認知症の方を介護して
いる家族の方たちの支
援する家族会も開催し
ています。悩みや不安、
心配事など抱え込まず
にご相談ください。

保健センターだよりvol.24
～認知症、正しく知ればつらくない～

～８月の認知症高齢者家族の会～
日　時：８月17日（土）
　　　　午後１時30分～３時30分
場　所：千寿苑
問合せ：地域包括支援センター

関係機関一覧
・山都町地域包括支援センター
　　　　７２ー４０１１、７２ー４０２２
・認知症地域支援推進員　７２ー１６７７
・清和総合支所　健康福祉課
・蘇陽総合支所　健康福祉課

認知症教室の様子（三ヶ公民館）

山都町総合計画審議会山都町総合計画審議会

委嘱状交付 会議の様子

　６月 18 日（火曜日）、山都町の将来の柱となる山都町総合計画等について審議する町の
諮問機関「山都町総合計画審議会」を開催しました。審議会は 14 名（議会１名、学識経験
者 13 名）の委員で構成され、来年度末まで携わっていただきます（任期は２年）。
　会議の冒頭、代表して藤川委員（町議会議長）に委嘱状を手渡しした後、委員の互選に
より、会長に山都町商工会長の中村紘二氏が選任されました（副会長は、山都町観光協会
の山下泰雄氏）。続く議事においては、今回は新規の委員もいらっしゃることから、委員に
共通認識を持っていただくため、総合計画に関する基本的なこと、来年度までのスケジュー
ル概要や策定に係る方向性等々について説明を行い、質疑応答を行いました。

山
都
町
総
合
計
画
を
ご
存
じ
で
す
か
？

　

山
都
町
総
合
計
画
は
、
山
都
町
の
将
来
像
（
基
本
構
想
）
を
実
現
す
る

た
め
に
策
定
さ
れ
た
も
の
で
、
行
政･

住
民･

関
係
機
関
が
一
体
と
な
っ

て
取
り
組
む
べ
き
事
な
ど
が
掲
載
さ
れ
て
お
り
、
町
が
行
う
事
業
は
、
こ

の
山
都
町
総
合
計
画
を
基
に
進
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

（第１次山都町総合計画のイメージ（平成 17年度～平成 26年度））

基本構想

町の将来像

基本計画

実施計画

町の将来像の実現度を示す目標
（指標）を達成するための施策集
で、前期５年後期５年で構成して
います。現在、後期５年の４年目
です。

基本計画の施策集に関して、具体
的な個別事業を３ヶ年分積み上げ
たもので、毎年度見直し（ローリ
ング）しています
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